

# Kiosque expérimental et unique

Le colonel Jean-Michel Blaudez, commandant du groupement de gendarmerie de la Haute-Saône, a annoncé l'ouverture d'un kiosque de gendarmerie, en septembre 2019, sur la future zone commerciale Oasis III à Pusey. Ce point de contact de 90 m<sup>2</sup>, expérimental et unique en France, permettra de placer les gendarmes « dans une zone de flux afin de recueillir des plaintes et, surtout, d'apporter des informations, de la prévention et des services numériques ». Entre deux et quatre personnels accueilleront le public dans un local « convivial », « adapté aux rythmes de vie et aux horaires des gens. S'il faut ouvrir jusqu'à 20 h pour tenir compte des personnes qui sortent des bureaux, on le fera ».